



かがやき

昭和53年4月1日創立 児童数270名 13学級 <http://www.sakasai-e.kashiwa.ed.jp/>

『2学期がスタートしました!!』

子供たちの元気な挨拶で2学期がスタートしました。
笑顔で登校する姿から、2学期への意気込みや友達に久しぶりに会える喜びが伝わってきました。



2学期は、修学旅行や林間学校といった宿泊行事、校外学習、校内音楽発表会、エビネ祭、エビネマラソン大会と、たくさんの行事が予定されています。特にエビネ祭・エビネマラソン大会は、趣向を凝らし、子供たちが例年以上に楽しめる企画を、PTAの皆様、逆小スマイルの皆さんと計画・準備に取り組んでいます。2学期も、「チャレンジ」をキーワードに、『体験・人とのかかわりを重点』に、机上の学習にとどまることなく、子供たちのワクワクを大切にしながら教育活動をすすめてまいります。

併せて、9月も暑い日が続くことが予想されます。熱中症対策を徹底してまいりますので、ご家庭におかれましても、早寝早起き朝ごはんといった規則正しい生活の励行をお願いいたします。

真夏の夜の昆虫と星空観察会

7月29日(火)に逆小スマイルの皆さんのが企画してくださった「真夏の夜の昆虫と星空観察会」が行われました。1年生から6年生まで約35名が参加しました。

昨年度はあいにくの天気でしたが、今年度は雲一つなく、月もきれいに見え、なんと、国際宇宙ステーションが通過する様子まで見ることができました。

また、午前中に仕掛けたバナナトラップに小さなクワガタがひっかかるなど、いつもとは違った夜の学校で見た星空と昆虫に、子供たちは大喜びでした。

逆小スマイルの皆さん、ありがとうございました。



いじめ防止のための授業について

夏休みを経て、2学期は子供たちの友人関係が変化してくる時期です。そこで、心無い悪口や、いやがらせ、SNSでの誹謗中傷などにより、つらい思いをする児童が出ないよう、どのような行為がいじめにつながるのか、自分も相手も大切にすることの大切さなどについて考えさせていきたいと思います。そこで、柏市教育委員会児童生徒課より講師を招聘し、9月24日(水)1~4校時(3年→4年→1年→2年の順)にエビネ学習室にて「いじめ防止の授業」を行います。参観を希望される保護者の方は、エビネ学習室で行いますので、保護者名札を着用の上、御来校ください。